

「比例を軸に」「中国は一つ」で比例目標525000に正面から挑戦し、何としても大平議席の奪還を。

中国ブロック交流ニュース

発行／日本共産党国会議員団中国ブロック事務所

〒703-8288 岡山市中区赤坂本町 1-31 2020/8/3 NO. 50

TEL086-273-7747 FAX086-272-7108 Email [jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp](mailto:jcp-chu@mx36.tiki.ne.jp)

# 「黒い雨」裁判、全面勝訴

## 大平さん 2015年国会初質問で取り上げ



7月29日、広島地方裁判所は「黒い雨訴訟」について「全面勝訴」の判決を出しました。判決は、原告ら全員を被爆者と認め被爆者健康手帳の交付を命じるとともに、国の降雨地域の不当な線引きを断罪し転換を求めています。

裁判後の報告集会では原告団、弁護士、支援者の皆さんと一緒に喜びを語り合い、県当局と市当局に「控訴断念」を求めることを確認しました。(写真)その後、広島市は「控訴しない」方針を発表しています。

大平喜信前衆議院議員は、初当選後最初の国会(2015年)の衆議院予算委員会で「黒い雨」問題を取り上げて以降、原告団のとともに運動してきました。

# 米軍基地でのコロナ感染拡大の防止を

## 大平さん 山口・広島の県議らが防衛局へ申し入れ

岩国をはじめ米軍基地内で発生している新型コロナウイルス感染拡大問題に関して、大平さんと山口・広島両県の国政候補と県議らが防衛省中四国防衛局に申し入れを行いました。(写真)

申し入れの内容は、米軍基地内での感染状況の公表、岩国基地所属の陽性者による羽田空港での虚偽申告への抗議と対応、感染防止策の内容、基地内で働く日本人従業員のPCR検査実施などです。



# 大平さん「特別月間」成功へ 7月は6人の入党者



大平喜信前衆議院議員は、「特別月間の成功は、総選挙勝利の確かな土台を築くもの」と位置づけ、特別月間成功の先頭に立っています。(写真は7月19日の岡山市中区のつどい)

大平さんは、6月の5人に続き、7月は6人を党に迎え入れています。入党を決意した方には、37歳の若い方もいます。大平さんと一緒に「入党の勧め」をした支部には確信が広がっています。